
                     令和２年２月１４日  

 

 

深谷市議会議長  清  水  健  一  様  

 

深谷市議会改革委員会  

委員長  石  川  克  正  

 

 

議会改革に関する調査・検討について（答申）  

 

令和元年９月２４日付に諮問されました件について、当委員会に

おいて鋭意検討を行った結果、下記のとおり答申いたします。  

 

               記  

 

【検討結果】  

  議会のペーパーレス化及び事務の効率化を図るため、ペーパー

レス会議システム及びタブレットを導入すべきである。  

また、導入する場合のタブレットの仕様、使用基準、議員の経

費負担等については、委員会の合意が得られている検討結果に即

し、早期実施を図るべきである。  

 

 

以上  


